



安城市議会議員 石川つばさ通信 号外

市政レポート

党青年交流集会 初のオンライン開催

10月18日、新社会党青年交流集会が初めてオンラインにて行われました。同交流集会は例年秋ごろに開催されており、その年々、持ち回りの形で開催されてきました。今年は愛知が担当の年であったため、当初は安城市内での開催を想定していました。しかし、新型コロナの影響を受け、先述の通りオンライン開催となりました。

交流の中で、新たな青年党員をいかにして迎えるか、世代間ギャップをどう克服するか、といった課題が多く、多くの県で共通の問題となっていることが改めて浮かび上がりました。

自分自身のこれまでを振り返ってみても、地方議員としての活動はあっても、青年党員という立場から積極的な活動をしてきたかと問われれば、反省せざるを得ない部分が多いように思います。これを契機に、行動変容したいと思います。

今回は、コロナという外因によって“やむなく”オンライン開催となりましたが、必ずしもマイナス要因ばかりではないなと率直に感じました。従来通りであれば、顔を合わせるのは年に1回となりますが、オンラインであれば時間的・金銭的制約を受けづらくなるので、もう少し頻度を上げて顔を合わせられます。実際、その様にしてはどうかという意見が多く聞かれました。

もちろん、リアルな交流はそれはそれで違った良さがあります。次回、リアルの開催が可能になった際には、是非、仕切り直して愛知で開催できればと思います。

石川翼事務所 446-0072 安城市住吉町荒曾根 1-245 アワーズビル 2F 南
電話 0566-98-6932 メール ishikawa2011@aria.ocn.ne.jp

編集：石川つばさを支援する会